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Protokollauszug 
Sitzung des Ausschusses für Schule und Weiterbildung vom 21.09.2023 

 

 

Zu Ö 4 Bericht zu laufenden Schulbaumaßnahmen 
 
 

 

Herr Lambertz und Herr Schneiderwind vom städtischen Gebäudemanagement stellen den Sachstand 

der laufenden Schulbaumaßnahmen anhand einer Präsentation vor (siehe Anlage). 

 

Frau Griepentrog erkundigt sich, warum die Kosten für die Maßnahmen am Rhein-Maas-Gymnasium nun 

etwas günstiger seien als noch beim letzten Sachstandsbericht. 

 

Herr Lambertz erklärt, dass sich die Planung nun schon etwas konkretisiert habe und dabei festgestellt 

worden sei, dass die Asbestarbeiten nicht so umfangreich seien, wie ursprünglich erwartet. Daher käme 

es an dieser Stelle zu einer Kostenreduzierung. 

 

Herr Menzel berichtet, dass sich nach seiner Information die Richtlinien für die Errichtung von Solaranla-

gen geändert hätten und nun beispielsweise auch die Handlungsmöglichkeiten für denkmalgeschützte 

Gebäude erweitert worden seien. Daher ist er interessiert, ob eine solche Anlage auch für das St. Leon-

hard Gymnasium möglich sei. 

 

Herr Lambertz erläutert, dass es keine grundsätzlichen Änderungen in diesem Bereich gegeben habe 

und jede Maßnahme nach wie vor einzeln betrachtet und abgestimmt werden müsse. Zudem seien Ver-

einfachungen eher für den privaten Bereich getroffen worden aber nicht unbedingt für öffentliche Ge-

bäude. Sollte es zukünftig hier Erleichterungen geben, werde das Gebäudemanagement diese selbstver-

ständlich eruieren. 
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